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理学院党政联席会会议信息 

第 4 期                                               

 南京邮电大学理学院院办     2019 年 2 月 25 日  

 

2019 年 2 月 25 日下午，理学院召开了 2019 年第 4 次党政

联席会议。院长李兴鳌，党委书记温勇，副院长赵洪牛、唐加山、

普勇，党委副书记高翔，院长助理金正猛、刘胜利出席会议。学

院党委委员杨志红请假。办公室主任李伯虎列席会议。本次会议

由温勇书记主持。 

会议研究、讨论、通报了以下议题：  

议题一：领导干部个人事项报告 

温勇书记传达了学校组织部关于领导干部个人事项报告的

通知精神，会议要求各位院领导如实申报不能隐瞒。 

议题二：讨论学校纪委调研组来院调研事宜 

温勇书记传达了学校纪委调研组将于 2月 27日上午 10:00，

来院调研落实集中整治形式主义、官僚主义工作事宜，会议讨论
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了学院落实集中整治形式主义、官僚主义的报告，要求全体院领

导参加调研会。 

议题三：讨论党建相关工作 

温勇书记通报了 2 月 22 日中午数模教练团队党员大会会议

情况，经 7名与会党员选举（2名党员请假），金栩为支部书记，

叶军和杨真真为支部委员，经会议审议，同意支部选举结果。 

温勇书记传达了关于召开 2018 年度南京邮电大学基层党组

织组织生活会和开展民主评议党员工作的通知的精神，会议要

求，所有院领导回归到各自党支部开展民主评议党员工作。 

议题四：人才引进工作 

会议研究了 2019 年人才引进工作。数学、物理两个学科博

士点申报缺少学科带头人，学院 2019 年人才工作重点放在引进

高层次人才方面；普勇副院长负责推荐参加学校海外青年学者论

坛的海外青年学者。 

议题六：博士点申报工作 

会议研究了博士点申报工作。学校对博士点申报工作将给与

20 万元的经费支持，前期先给 5万，7月份将会组织一次博士点

申报工作中期检查，根据中期检查的结果，动态调整博士点申报

学科，中期检查结束后将会分期划拨余下经费。经研究决定，成

立理学院博士点申报领导小组，李兴鳌院长和温勇书记任组长，

唐加山副院长和普勇副院长任副组长，每个学科 5-6 人建立专班
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整理博士点申报材料，金正猛助理、刘胜利助理积极协助学位点

申报工作。 

议题七：研究生企业导师聘任 

会议研究了企业导师聘任工作。经研究决定，聘任江苏省卫

生健康委规划与信息处王爱年处长、南京城建隧桥经营管理有限

公司周正康常务副总经理、南京市栖霞区统计局端红霞副局长、

南京喜之郎食品有限公司藤云总经理为理学院研究生企业导师。 

议题八：校外实习基地事宜 

唐加山副院长通报了北京心分享控股公司拟与我院建立联

合实验室事宜，经会议讨论，请唐加山副院长进一步接洽，签订

战略框架协议，建立校外实习基地等。 

议题九：研究生招生工作 

唐加山副院长通报了 2019 年硕士研究生报考分数情况，经

研究决定，进一步加大 2020 年研究生招生宣传力度，学院打报

告申请增加 2019 年研究生招生指标，进一步强化硕士研究生导

师聘任管理，“三无”硕士生导师将不能指导研究生。 

议题十：2019 届研究生论文评审工作 

唐加山副院长通报了 2019 届研究生论文评审工作情况，

2019 届 14 名应用数学专业毕业生，6名应用统计专业毕业生，2

名应用数学专业和 4 名应用统计专业毕业生论文被抽中校级盲

审，剩余 14 人的毕业论文要组织院级盲审工作。 

经研究决定，唐加山副院长负责组织开展研究生毕业论文院
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级盲审工作，参加盲审工作老师按相关规定发放劳务费，费用列

支研究生业务费。 

议题十一：2015 级本科生考研复试、调剂工作 

会议讨论了 2015 级本科生考研复试、调剂工作。经研究决

定，2 月 28 日上午 8:30 召开 2015 级本科生考研复试、调剂动

员会，李兴鳌院长做动员部署，三个系主任参加。 

议题十二：本科生退学事宜 

会议讨论了本科生退学事宜。经研究决定，同意 B14080221

刘涛同学本人提出的退学申请，报送学校教务处办理相关手续。 

 

理学院办公室整理 
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